

西合志東小学校便り



校訓【元気いっぱい 温もりのある 誇れる 西合志東小】第23号

令和5年12月20日 文責：有内 弘

令和5年お世話になりました よいお年をお迎えください

【学校教育目標】

「主体性と協働性を育み、夢の実現に挑戦する児童の育成」 ～可能性を力に～

12月（師走）に入り、朝晩はめっきり冷え込む日も増えてきました。ただ、気温は上がったりと下がったりとなかなか調節が難しい天候が続いていました。

またインフルエンザが増加傾向にあったり、新型コロナの感染もまだ安心できない状況であったりと健康管理には十分に気を付ける必要があります。

さて、令和5年は皆様にとってどんな1年だったでしょうか。新型コロナが5月には5類に移行されましたが、夏から秋にかけてあまりに厳しい暑さが続きました。熱中症対策をずっと続けてきました。11月になっても30度を超える日があるなど、寒暖差にも悩まされました。来年は少しでも上記のような心配が少なくなることを願うばかりです。様々な教育活動を安心して行いたいものです。

ちなみに来年の干支は「辰（たつ）」

た・・・楽しい思い出や人の輪が
つ・・・つながるうれしい1年に！

そんな願いのもと、新しい年（令和6年）をお迎えください。

令和5年、大変お世話になりました。

◆めざす子どもたちの学校での様子◆

【元気いっぱい】



持久走は本当に自分とのたたかいです。きついのですが、続けることで着実に持久力が付きます。5年生一生懸命がんばっています。

5年生が体育の授業で、持久走に全力で取り組んでいます。

【温もりのある】



2年生は人権月間の取組を通して、友だちのことをよく知る友だちのよい所を見つける、話を聞く、いっしょに遊ぶ、決めつけをしないなど、大切なことに気づき、学び取っていました。

2年生が人権集会の中で発表しています。やさしい雰囲気の中に真剣さが伝わってきます。

【誇れる+夢の実現】



4年 関 嘉織 君
心のきずなを深めるためのポスター・標語作品募集
熊本県「最優秀賞」

【作品】
「おかしい。」と言え
る自分になりたいな
★3人ともすばらしい作品を作っています。

合志市人権フェスティバル 優秀受賞者紹介

【標語の部】

3年 株元結加さん

【ポスターの部】

6年 久保遙紗さん

12月9日（土）

にヴィーブルを会場として表彰が行われました。2人の作品はヴィーブル1階フロアに展示してありました。

【書籍の紹介】ちょっと読んでみませんか！

題名 「合志市ふるさとカルタ」5回目

実際のカルタを3つ紹介します。

な
に
め
夏の夜に鐘ならし引くドランジャー
日光の動きに合わせ回る家
又し観音古墳の上におわします

制作 合志市教育委員会 生涯学習課

編集 隅倉雄一 編集協力 野口チカ子